



Nantes La Poste met l'innovation en pleine lumière

Inaugurée le 30 avril sur l'île de Nantes (Loire-Atlantique), la Maison de l'innovation de La Poste est désormais le point de convergence de 1200 informaticiens et chercheurs œuvrant à la transformation digitale de l'entreprise. Conçu par l'agence d'architecture Baumschlager Eberle, ce bâtiment de 15 375 m² SP les accueille dans un univers lumineux et chaleureux, grâce notamment à sa structure bois apparente et son vaste atrium sous verrière. Mais, discrétion oblige, cette ouverture intérieure se dissimule derrière un rideau de lames d'aluminium recyclé brun, juste échancré par quelques grandes arches censées évoquer les ponts sur la Loire. Ce choix d'une monumentalité imposante signale aux passants le rôle institutionnel de l'édifice. Réalisé par un groupement d'entreprises mené par Legendre Construction, le chantier a représenté un coût TCE de 47 M€ HT. ● Marie-Douce Albert

CYRILL WENNER